



**SÉANCE ORDINAIRE  
DU CONSEIL MUNICIPAL**

**LUNDI 26 NOVEMBRE À 19 H 30**

**ORDRE DU JOUR**

**REGULAR SITTING OF THE  
MUNICIPAL COUNCIL**

**MONDAY NOVEMBER 26, 2018 AT 7:30 P.M.**

**AGENDA**

**1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR**

**2. PÉRIODE DE QUESTIONS (15 MINUTES)**

**3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX**

3.1. Procès-verbal de la séance régulière du 22 octobre 2018

**4. ADMINISTRATION, FINANCES, AFFAIRES JURIDIQUES**

4.1. Dépôt – Déclarations des intérêts pécuniaires des membres du Conseil municipal ;

4.2. Approbation des opérations financières ;

4.3. Adoption de la Politique de salariale des employés 2019-2022 ;

4.4. Embauche et Nomination au poste de greffière et désignation d'un responsable en regard à la Loi sur l'accès aux documents des organismes publics ;

4.5. Appel d'offres - Regroupement avec Sainte-Anne-de-Bellevue en regard à la collecte et le transport des matières recyclables ;

**5. TRAVAUX PUBLICS**

5.1 Disposition d'une camionnette au recyclage ;

**6. LOISIRS, CULTURE ET COMMUNICATIONS**

6.1. Adoption du Guide révisé des normes graphiques.

**7. URBANISME ET ENVIRONNEMENT**

7.1 PIIA – 48, avenue Pacific – Approbation des plans pour de la démolition de la véranda attachée à la remise ;

7.2 PIIA – 30, avenue Pacific – Approbation des plans pour la construction d'une galerie en façade avant de la résidence ;

7.3 PIIA – 166, chemin Senneville – Approbation des plans pour l'installation d'un portail à l'entrée principale et d'une clôture à 1.0 mètre de la ligne.

**8. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS DE CRÉDITS**

8.1 Dépôt – Certificat de la trésorière sur la disponibilité des crédits pour l'acquittement des dépenses et des engagements.

**9. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION**

9.1 Rapport de la mairesse

**1. ADOPTION OF THE AGENDA**

**2. QUESTION PERIOD (15 MINUTES)**

**3. ADOPTION OF THE MINUTES**

3.1 Adoption of minutes of regular sitting held October 22, 2018

**4. ADMINISTRATION, FINANCE AND LEGAL AFFAIRS**

4.1 Tabling – Declarations of pecuniary interests of the members of the Municipal Council;

4.2 Approval of the financial transactions;

4.3 Adoption of the Remuneration policy for the administrative employees for 2019-2022;

4.4 Hiring for the position of Town clerk and appointment as responsible of access to information as under the Act respecting access to documents held by public bodies;

4.5 Call for tenders – Regrouping with Sainte-Anne-de-Bellevue regarding the collection and transportation of recyclable materials;

**5. PUBLIC WORKS**

5.1 Disposal of a public works vehicle to recycling

**6. RECREATION, CULTURE AND COMMUNICATIONS**

6.1 Adoption the revised Graphic standards guide

**7. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT**

7.1 SPAIP – 48, Pacific Avenue – Approval of plans for the demolition of the veranda that is attaches to the accessory building;

7.2 SPAIP – 30, Pacific Avenue - Approval of plans for the construction of a gallery on the front facade of the main building;

7.3 SPAIP – 166, Senneville Road - Approval of plans to install an entrance gate at the main entrance and a fence on the property line.

**8. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT**

8.1 Tabling – Treasurer's certificate of availability funds for payment of expenses and commitments.

**9. AGGLOMERATION BUSINESS**

9.1 Mayor's report

**10. SÉCURITÉ PUBLIQUE**

**11. AVIS DE MOTION ET RÈGLEMENTS**

11.1 Adoption du Règlement no. 448-5 modifiant le règlement de zonage 448 afin d'autoriser et d'encadrer le projet de développement domiciliaire « Boisé Pearson » dans la zone R-03;

11.2 Adoption du Règlement no. 447-4 autorisant et encadrant le projet de développement domiciliaire « Boisé Pearson » dans la zone R-03;

11.3 Adoption du Règlement no. 452-4 autorisant et encadrant le projet de développement domiciliaire « Boisé Pearson » dans la zone R-03;

11.4 Avis de motion et dépôt du projet de règlement no. 478 en regard à la taxation 2019.

**12. VARIA**

**13. PÉRIODE DE QUESTIONS (15 MINUTES)**

**14. LEVÉE DE LA SÉANCE**

**10. PUBLIC SECURITY**

**11. NOTICE OF MOTION / BY-LAWS**

11.1 Adoption of the By-law 448-5 amending Zoning By-law 448 to authorize and manage the "Boisé Pearson" residential development project in zone R-03;

11.2 Adoption of By-Law no. 447-4 to authorize and manage the «Boisé Pearson» residential development project in zone R-03;

11.3 Adoption of By-Law no. 452-4 to authorize and manage the «Boisé Pearson» residential development project in zone R-03;

11.4 Notice of motion and tabling of the draft By-law no. 478 in regards to the 2019 taxation.

**12. VARIA**

**13. QUESTION PERIOD (15 MINUTES)**

**14. END OF THE SITTING**





